
ICANN72 - اجتماع مجلس الإدارة التنظيمي AR 

 

 

مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 
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كما اعتدنا، وعقب اجتماع مجلس الإدارة الأخير الذي عقده مجلس الإدارة القديم، نعقد   مارتن بوترمان: 

 الاجتماع التنظيمي لمجلس الإدارة الجديد. 

 

ولهذا، أطلب من السيد السكرتير أن يسمح لنا بالنداء على أعضاء المجلس للتأكد من أن   

 مجلس الإدارة الجديد حاضر معنا هنا.

 

 

إلى   جون جيفري: ينتقلون  الذين  الحاليين  الإدارة  مجلس  أعضاء  جميع  معنا  الرئيس.   سيادة  نعم، 

 الإدارة.     الاجتماع الجديد.  ومعنا كذلك أربعة أعضاء جدد في مجلس

 

 جيم جالفين، هل يمكنك تأكيد وجودك معنا؟  

 

 

 حاضر.  جيم جالفين:

 

 

 شكرًا.  ألان باريت. جون جيفري:

 

 

 

 نعم، أنا حاضر.  آلان باريت:
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 شكرًا.  كاترينا ساتاكي.  جون جيفري:

 

 

 نعم، أنا هنا. كاترينا ساتاكي: 

 

 

 شكرًا.  إدمون تشونغ. جون جيفري:

 

 

 أنا هنا. إدمون تشونغ:

 

 

المنصة  جون جيفري: ونايجل ورون  وليتو وميريكي  الرئيس  السيد  لقد غادر كل من  فقط،  ولعلمكم 

 الافتراضية. 

 

 

حسنًا.  شكرًا جزيلاً على ذلك.  وشكرا لجميع أعضاء المجلس على حضورهم معنا.    مارتن بوترمان: 

 نتطلع إلى العمل معكم جميعًا في العام القادم.   

 

إن الاجتماع التنظيمي هو المناسبة التي يعتني فيها مجلس الإدارة بأنشطتنا التنظيمية  

السنوية.  وهذا هو الاجتماع الرسمي الأول لمجلس الإدارة للفترة القادمة.  وسنتخذ هنا  

قيادة مجلس   انتخاب  بينها  الجديدة، والتي  جميع الإجراءات، ومن  لفترة ولايته  الإدارة 

 .ICANNتتألف من لجان مختلفة من مجلس الإدارة، وتعيين مسؤولي 
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، وهو  PTIبعد ذلك، سنتخذ أيضًا إجراءاتنا السنوية المطلوبة بصفتنا عضوًا وحيدًا في  

عليه   تسيطر  الذي  وظائف    ICANNالكيان  لأداء  إعداده  تم  بموجب    IANAوالذي 

 . ICANNتفويض 

 

أعتقد أن هذا جزء من اجتماعنا السنوي.  إنه جزء من التزامات الحوكمة المستمرة لدينا   

 الداخلية. PTIومطلوب في لوائح 

 

وحين ننتقل إلى القرار الأول بشأن اختيار قيادة المجلس، سأطلب من ليون سانشيز أن   

 يدير النقاش حول هذا القرار. 

 

 من فضلك؟ ليون، هل يمكنك التطرق لهذا  

 

 

 شكرًا جزيلا لك، مارتن. ليون سانشيز:

 

 كما وضح لكم مارتن، فقد قرر المجلس انتخاب مارتن بوترمان رئيسًا للمجلس.   

 

 ونص القرار على التالي: تم انتخاب مارتن بوترمان رئيسا لمجلس الإدارة.  

 

 هل لدينا من يوافق على هذا القرار؟  

 

 

 سأوافق عليه.  تريبتي سينها: 

 

 

 هل هناك من يؤيد ذلك؟  ليون سانشيز:
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 سأؤيد. آفري دوريا: 

 

 

 سأؤيد. سارة دويتش: 

 

 

 شكرًا.  فليقل "نعم" كل من يؤيد هذا.  ليون سانشيز:

 

 ] موافقة جماعية بنعم. [  

 

 هل من معارض؟  

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 

 شكرًا.  حسنًا لقد مُرِر هذا القرار بالإجماع.  

 

 إليك الكلمة يا مارتن.  

 

 

المجلس   مارتن بوترمان:  هذا  بي لأخدم  وثقتكم  أصواتكم  ليون.  وأشكركم جميعًا على  يا  شكرًا جزيلًا 

 ة عام آخر.كرئيس مد
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وبهذا أود قراءة الاقتراح الثاني وهو انتخاب ليون سانشيز نائبًا لرئيس المجلس، ليتم   

 التصويت عليه. 

 

 هل هناك من يريد تدوين هذا القرار؟  

 

 

 سأوافق عليه.  سارة دويتش: 

 

 

 هل يمكن أن توافق سارة على الاقتراح وتؤيده تريبتي؟سمعت كلا من سارة وتريبتي.   مارتن بوترمان: 

 

 

 

 نعم. تريبتي سينها: 

 

 

 نعم. سارة دويتش: 

 

 

 شكرًا جزيلاً. مارتن بوترمان: 

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم. 

 

 ] موافقة جماعية بنعم. [  
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 هل من معارض؟  

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 

 لا يوجد معارضين. 

  

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 

 لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  شكرًا. 

 

 وبهذا فأنت يا ليون هو نائب رئيس مجلس الإدارة.  

 

 

أشكر زملاءنا في مجلس الإدارة مرة أخرى على إعادة تأكيد ثقتهم بي وثقتهم بقدرتي   ليون سانشيز:

 على مواصلة العمل كنائب لرئيس مجلس الإدارة.  شكرًا جزيلاً.

 

 

 ، وهو تعيين وقيادة اللجان. Cشكرًا.  بالنسبة للبند  مارتن بوترمان: 

 

السابقة، والرئيسة الجديدة    BGCرئيسة    -  BGCمن فضلك يا تريبتي، بصفتك رئيسة   

 المقبلة، فهل يمكنك تسيير هذا من فضلك. 

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  تريبتي سينها: 
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ما يعرض أمامكم الآن هي لائحة أعضاء جميع لجان المجلس الذين سيواصلون عمل   

عضوية وقيادة اللجان الآتية على النحو    2021أكتوبر   28المجلس.  وسنقرر اليوم في 

 التالي. 

 

رئيسة لجنة آليات المساءلة هي بيكي بور.  وأعضاؤها الآخرون هم آلان باريت، وإدمون  

 تشونغ، وسارة دويتش، وباتريسيو بوبليت، وليون سانشيز، وكاترينا ساتاكي. 

 

باريت، وأكينوري    رئيسة لجنة التدقيق هي سارة دويتش.  وأعضاؤها الآخرون هم آلان 

 ميمورا، وماندلا مسيمانغ، وإيهاب عثمان، وكافيه رانجبار، وكاترينا ساتاكي. 

 

التعويضات هو مارتن بوترمان.  وأعضاؤها الآخرون هم سارة دويتش    رئيس لجنة 

 ودانكو جيفتوفيتش وليون سانشيز وتريبتي سينها. 

 

ا الآخرون هم يوران ماربي، ليون  مارتن بوترمان هو رئيس اللجنة التنفيذية.  وأعضاؤه 

 سانشيز، وتريبتي سينها. 

 

بيكي بور وسارة   الحوكمة.  وأعضاؤها الآخرون هم  لجنة  تريبتي سينها هي رئيسة 

 دويتش وأفري دوريا ودانكو جيفتوفيتش وإيهاب عثمان وليون سانشيز. 

 

ألفيستراند،    رئيس لجنة المالية هو دانكو جيفتوفيتش.  وأعضاؤها الآخرون هم هارالد 

 بيكي بور، أفري دوريا، ماندلا مسيمانج، إيهاب عثمان، وتريبتي سينها. 

 

وأعضاؤها الآخرون هم آلان باريت رئيسة لجنة الفعالية التنظيمية هي أفري دوريا.    

 وأكينوري ميمورا وباتريسيو بوبليت وكاترينا ساتاكي وماثيو شيرز.
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ألفيستراند.  وأعضاؤها الآخرون هم جيمس جالفين    المخاطر هو هارالد  لجنة  رئيس 

 ودانكو جيفتوفيتش وماندلا مسيمانج وباتريسيو بوبليتي وكافيه رانجبار وماثيو شيرز.

 

نة التخطيط الاستراتيجي هو ماثيو شيرز.  وأعضاؤها الآخرون هم بيكي بور،  رئيس لج 

إدمون تشونج، أفري دوريا، جيمس جالفين، دانكو جيفتوفيتش، ليون سانشيز، وتريبتي 

 سينها. 

 

رئيس اللجنة الفنية هو كافيه رنجبار.  وأعضاؤها الآخرون هم هارالد ألفيستراند، وآلان   

وجيمس جالفين، وأكينوري ميمورا، وباتريسيو بوبليت، وكاترينا   باريت، وإدمون تشونغ، 

 ساتاكي.

 

 وبهذا أعطي الكلمة لك يا مارتن. 

 

 

 شكرًا على كل ذلك.  وهل هناك أي أسئلة عند هذه المرحلة؟  مارتن بوترمان: 

 هذا البند. --إن لم تكن هنالك أسئلة، فمن سيوافق على الجدول 

 

 

 ه. سأوافق علي تريبتي سينها: 

 

 سمعت تريبتي.  هل من مؤيد؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 بيكي.  بيكي بير:
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 بيكي تدعم ذلك.  شكرًا جزيلاً.  كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. مارتن بوترمان: 

 

 ] موافقة جماعية بنعم. [  

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 

 

 لا. إيهاب عثمان:

 

 

 آسف، ماذا قلت؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 إيهاب.  إيهاب عثمان:

 

 

 تم تدوين ذلك.  هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ مارتن بوترمان: 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [ 

 

 لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.   

 

 حسنًا لقد مُرِر هذا الطلب بالأغلبية المطلقة. شكرًا جزيلاً.    
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التالي.  فلننتقل إلى متطلباتنا السنوية الأخرى، حيث نجتمع معًا بصفتنا العضو الوحيد  

عليه   تسيطر  الذي  الكيان  إنشاء  تم  وقد  العامة،  التقنية  المعرفات  لأداء    ICANNفي 

 أطلب من يوران تقديم هذه العناصر ، وسوف  ICANNبموجب تفويض    IANAوظائف  

 

 تفضل يا يوران.  

 

 

 شكرًا. يوران ماربي:

 

الآن عامها الخامس للوفاء بالتزاماتها باللوائح الداخلية في الحفاظ على    ICANNدخلت   

PTI  باعتبارها موطنًا لوظائفIANA . 

 

 PTI    لـ تم   PTI، وبالتالي، ونظرًا لأن  ICANNهي شركة فرعية مملوكة بالكامل 

فإن   فردي،  تنظيمي  كهيكل  من    ICANNإعدادها  عدد  لديها  الوحيد  العضو  بصفتها 

إجراءات الحوكمة التي يتم تأكيدها سنويًا خلال هذا الاجتماع بطريقة شفافة مع مراعاة  

و   ICANNفي كل من لوائح  ICANNجميع مسؤوليات الحوكمة التي تقع على عاتق 

PTI . 

 

الاجتماع السنوي هو مجرد جزء واحد من مسؤوليتنا.  اخترنا الشهر الماضي إكزافير  

 لملء مكان شاغر.  PTIكالفيز للانضمام إلى مجلس إدارة 

 

اللجنة    التقارير من  تلقي  ذلك  بما في  العادية الأخرى  العناصر  العديد من  أيضًا  وننفذ 

 .IANAلموافقة على التمويل لميزانية  وا  IANAالدائمة للعملاء ومراجعة وظيفة تسمية  

 

، وسينضم إلينا في هذا  PTIالداخلية على أن كيم ديفيس هو رئيس    PTIتنص لوائح   

 الاجتماع السنوي للأعضاء.  وسأتحقق من أن كيم موجود معنا هنا.
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 حاضر.  شكرًا.  كيم ديفيس: 

 

 

 شكرًا لك يا كيم.  مرحبًا بكم مرة أخرى.  مارتن بوترمان: 

 

، الخطوات التالية للوفاء بالتزاماتها PTI، بصفتها العضو الوحيد في  ICANNتخذ  ت 

 بموجب اللوائح.  وأقدم للمجلس مجموعة القرارات التالية: 

 

إدارة    مجلس  يقر  القرار،  بموجب  للأعضاء.   السنوي  هذا   ICANNالاجتماع  أن 

:  PTI.  وانتخاب رئيس  الاجتماع هو الاجتماع السنوي لأعضاء المُعرفات الفنية العامة

من لوائح هيئة المعرفات التقنية العامة الداخلية، يتعين على    7.2حيث إنه، بموجب القسم  

بصفتها العضو الوحيد فيها انتخاب رئيس هيئة المعرفات التقنية العامة    ICANNمؤسسة  

PTI .بشكلٍ سنوي 

 

في هيئة المعرفات ، بصفته العضو الوحيد  ICANNتقرر، إعادة انتخاب مجلس إدارة   

 التقنية العامة، لكيم ديفيز رئيسًا لهيئة المعرفات التقنية العامة.

 

 مارتن، الكلمة لك لإحصاء التأييد والأصوات. 

 

 

 الصوت مكتوم عندك يا مارتن. بيكي بير:

 

 

 حسنًا.  يوران هل توافق على هذا؟  مارتن بوترمان: 
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 شكرًا. أنا أوافق.  نعم.   يوران ماربي:

 

 

 هل لدينا مؤيد؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 سأؤيد. آفري دوريا: 

 

 

 أفري يؤيد ذلك.  مارتن بوترمان: 

 

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. 

 

 ] موافقة جماعية بنعم. [  

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  

 

 لا أسمع أي معاض. 

 

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [  
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 لا أرى أي امتناع.  

 

 .  شكرًا جزيلاً.PTIكيم، تم تعيينك رئيسًا لهيئة المعرفات الفنية العامة  

 

الآن، آخر شيء يجب القيام به هو تعيين الموظفين. وكان من المقرر تعيين الموظفين  

 التالية أسماؤهم. 

 

 انتخاب جوران ماربي رئيسًا ومديرًا تنفيذيًا. تقرر 

 

 تقرر انتخاب جون جيفري المستشار والأمين العام. 

 

 تقرر انتخاب إكزافير كالفيز لمنصب نائب رئيس أول والمدير المالي والتخطيط. 

 

تقرر بموجب القرار انتخاب ديفيد أوليف لمنصب نائب الرئيس الأول لشعبة دعم تطوير   

 السياسات

 

تقرر بموجب القرار اختيار آشوين رانغان نائبًا أول لرئيس مكتب الهندسة والمعلومات   

 الرئيسة. 

 

لشعبة    الأول  الرئيس  نائب  لمنصب  سوينهارت  تيريزا  اختيار  القرار  بموجب  تقرر 

 الاستراتيجية والنطاقات العالمية.

 

 هل هناك أسئلة حول هذه النقطة؟  إن لم تكن هنالك أسئلة، فمن سيوافق على هذا؟  

 

 أنا موافق يا مارتن. ليون سانشيز:
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 سأبدأ أنا. تريبتي سينها: 

 

 

 سمعت ليون.  وسمعت تريبتي تؤيد ذلك. مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم. تريبتي سينها: 

 

 

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. مارتن بوترمان: 

 

 ] موافقة جماعية بنعم. [  

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [ 

 

 لا أسمع أي معاض. 

 

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ 

 

 ] لا يوجد أي رد لفظي. [ 
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لا أرى أي امتناع.  حسنًا، سنمرر هذا الطلب أيضًا بأصوات كاملة.  شكرًا على كل   

 ذلك. 

 

 هل ثمة أية تعليقات أخرى؟  لا أرى أي يد مرفوعة.  

 

ملية التي ينظم فيها وبهذا، شكرًا لكم على انتباهكم.  شكرا لكونكم شاهدين على هذه الع 

المجلس صفوفه.  وأتمنى لكم جميعا ليلة سعيدة أو صباحا سعيدا أو مساء سعيدا أينما 

 كنتم. 

 

 نتطلع إلى التواصل معكم ورؤيتكم في اجتماعنا القادم في مارس.  شكرًا جزيلاً. 

 

 أغُلق الاجتماع.  

 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


